
Die Nachfrage von Herrn Metz von der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, ob die Vorlage 
im Wesentlichen mit dem BNU abgeklärt sei, wurde von der Verwaltung bejaht. Danach 
nahm der Ausschuss den Bericht zur Kenntnis.  
 


